

Jugendfeuerwehr



Unsere Jugendfeuerwehr durfte sich heuer über vier neue Mitglieder freuen. Mit 01.01.2012 wurden Freudenberger Bernd, Hautzinger Jonas, Meszaros Clara und Perl Oliver in unsere Feuerwehr aufgenommen. Wir wünschen unseren Nachwuchsflorianis viel Spaß und eine schöne Zeit bei der Jugendfeuerwehr. Die Jugendbetreuer rund um Ines Ebner werden für die gute Ausbildung und die nötige Portion Spaß sorgen und die Jugendlichen so nahtlos in unsere Gemeinschaft einzufügen.

Einsätze und Übungen



Im Jahr 2012 hatte wir bis jetzt vier Einsätze zu verzeichnen. Darunter drei technische Einsätze und einen Brandeinsatz. Beim Brandeinsatz geriet eine Grasfläche in der Gstettn von etwa 50 m Länge in Brand. Das Feuer konnte aber rasch gelöscht werden.

Im Zuge der Inspizierung durch den Abschnittskommandanten ABI Josef Tschida, hielten wir ein Übung ab. Übungsannahme war ein Brand im LJ-Heim mit vermissten Personen.

Ferner nahmen sechs unserer Mitglieder am Workshop für Atemschutzinnenangriff an der Landesfeuerweherschule in Eisenstadt teil. Unter realitätsnahen Bedingungen wurden im Brandhaus verschiedene Szenarien geübt.

Weiterbildungslehrgang und Winterschulung



Am 28.01.2012 nahmen wir an dem Weiterbildungslehrgang für Kommandanten und höhere Feuerwehrführer teil. Neben einem Jahresrückblick wurden auch wichtige Themen für die Zukunft, wie zum Beispiel die Verwendung von GIS-Daten im Feuerwehreinsatz und die Umstellung des Funksystems von analog auf digital behandelt.

Fünf Mitglieder unserer Wehr nahmen an der Winterschulung unseres Abschnittes teil. Die Schulung fand am 24.02.2012 in Pamhagen statt. Thema war die Zusammenarbeit zwischen der Polizei und den Feuerwehren im Einsatz. Ein wichtiges Thema für die optimale Koordination im Einsatzfalle.

Feuerwehrhausumbau



Mit diesem Infoblatt möchten wir Sie auch über die Fortschritte beim Feuerwehrhausumbau auf dem Laufenden halten. Mit Anfang Jänner wurden nach einer zweiwöchigen Weihnachtspause die Bauarbeiten wieder aufgenommen. Seit diesem Zeitpunkt wurde gemeinsam mit einem Maurer der Firma Gartner Schiener der Umbau der alten Fahrzeughalle zu Umkleide- und Sanitärräumen vorgenommen. Mittlerweile wurden alle Innenwände aufgestellt und die Zwischendecke eingezogen. Neben den Bauarbeiten wurde auch bereits mit den Installationsarbeiten begonnen. Dafür wurde die Firma Unger aus Tadtten beauftragt. Weiters wurde auch mit den Elektroinstallationen (Firma Pinetz) und Malerarbeiten (Firma Perschy) begonnen. Alle Arbeiten können detailliert im Bautagebuch auf unserer Website nachgelesen werden.

Nachdem wir bereits im letzten Jahr um eine Förderung für unseren Feuerwehrhausbau angesucht haben, wurde uns jetzt eine Förderung von € 100.000,- vom Landesfeuerwehrkommando Burgenland zugesagt. Die Förderung wird im Laufe des Jahres auf drei Raten überwiesen. Neben dieser Förderung, die uns einen großen Teil der Kosten abnimmt sind wir auch sehr bemüht die Kosten für die Gemeinde durch Eigenleistung unserer Feuerwehrmitglieder zu senken. Mit Beginn des Baus im September haben wir täglich mindestens einen Helfer für den Bau gestellt. Durch Eigenleistung konnten wir bis jetzt in etwa € 50.000,- einsparen.

Bedanken möchten wir uns bei der Gemeinde Tadtten und dem Bürgermeister für die unkomplizierte und gute Zusammenarbeit. Ein Dank gilt auch den freiwilligen Helfern aus der Ortsbevölkerung, die uns immer wieder bei den Bautätigkeiten unterstützen.

Da wir als gemeinnützige Organisation besonders auf die Spenden aus der Ortsbevölkerung angewiesen sind, würden wir Sie bitten uns beim Bau des Feuerwehrhauses finanziell zu unterstützen. Wir werden am Tag der Feuerwehr die Haushalte in Tadtten besuchen, Sie über den Bau informieren und um eine freiwillige Spende für den Feuerwehrhausbau bitten. Diese Spende ist steuerlich absetzbar.

Wichtige Termine 2012

- Samstag, 02.06.2012 - Bezirkswettkämpfe in Halbtorn
- Samstag, 16.06.2012 - Bezirkswettkämpfe der Jugendfeuerwehr
- Samstag 29.06.2012 - Landeswettkämpfe in Oberpullendorf
- Samstag 14.07.2012 - Sommernachtsball
- Freitag, 07.09.2012 bis Sonntag 09.09.2012 - Bundesfeuerwehrleistungsbewerb in Linz